



N.Réf. : 6070-_____/dassps-dir

COMMUNIQUE

La Direction des affaires sanitaires et sociales et des problèmes de société de la province Nord informe les populations des communes de Nèkö (Poya) et Vook (Voh) que les astreintes du centre médico-social ne sont pas assurées les week-ends.

Dans ce contexte, il est recommandé, en cas d'urgence :

- **Soit de contacter le SAMU « centre 15 », en appelant le 15**
- **Soit de se rendre au Pôle sanitaire du Nord, à Koohné (Koné) en fonction de l'urgence et du délai de route.**

La direction s'excuse auprès de la population des désagréments occasionnés par ce fonctionnement restreint.

Jean Claude ATHEA
Directeur
des Affaires Sanitaires et Sociales
et des Problèmes de Société

